

# „Neues Outfit für die Hammelburger Werkstattmannschaft“



Im Rahmen des diesjährigen Wanderpokals der Lebenshilfe Schweinfurt stellte die Fußballmannschaft der Werkstatt Hammelburg ihr neues Teamoutfit vor. Das Event, bei dem die zugehörigen Werkstätten aus Hammelburg, Sennfeld, Hohenroth und Augsfeld (Nüdingen musste leider absagen) aufeinandertrafen, fand dieses Jahr auf dem Sportgelände des FC 1913 Hammelburg statt. Hierbei belegten die Gastgeber einen sehr guten 2. Platz. Den Titel verteidigen konnte das Team aus Sennfeld, das den Pokal von Werkstattleiter Thomas Porkristl unter großem Jubel überreicht bekam.

Vor toller Kulisse konnten die Mannschaft und die vielen Zuschauer die neuen Trikots, gesponsert von der Raumausstattung Jürgen Bergander, bestaunen. Um auch vor und nach den Spielen ein einheitliches Bild abzugeben, gab es von Marc Scheller, Inhaber der Bäckerei Schwab, noch neue Präsentationsshirts für die ganze Truppe. Die beiden Spielführer Erwin Haner und Roland Pfaff bedankten sich stellvertretend für die gesamte Hammelburger Lebenshilfe Fußballmannschaft bei den Sponsoren mit einem kleinen Präsent.

